RECIBE EL MILAGRO EL DIÁMETRO DEL EGO

E l Plan de Dios es simple, nunca circular y absolutamente completo. Nada Le falta, nada fragmenta ni excluye. Ya la demencia... esa sí es pura disociación, pues la Razón está más allá de la escala de medios al alcance del ego.

Todo tipo de duda pertenece al sistema del ego, sin embargo, es de la Razón de donde brota el verdadero cuestionamiento... aquel que nos permite otra Visión y otra Voz. Y el ego nunca se rinde ante lo Obvio. Carece de Razón y, por eso, no la comprende ni aprende lo que Ella extiende.

La función de la Razón es iluminar las leyes del tamaño, la forma y el brillo, para que podamos reconocer otro Ser más allá del ego y caminar libremente por nuestra conciencia. Ese Ser recibe Milagros como una respuesta natural a cada entrega hecha al Espíritu Santo, porque es consciente de que la Comunicación Santa ocurre entre las mentes y que estas, de hecho, nunca estuvieron separadas. Están en la Unidad extendida por tu Creador.

¿Y dónde más estaría la Respuesta a todas nuestras preguntas sino en la parte de la mente donde la Razón es un hecho? ¿No nos revela ahora la Razón que nuestras preguntas tienen que haber venido de un «lugar», aún no reconocido, pero que no puede dejar de pertenecernos?

La fe y la creencia, apoyadas por la razón, producen forzosamente un cambio en tu percepción. Y con este cambio se le hace sitio a la visión. La visión se extiende más allá de sí misma, tal como lo hace el propósito al que sirve, así como todos los medios para su consecución (T-21.V.10:4).



EJERCICIO 02.11.25

Quítate ese casco. La espada revela tu valentía; las alas revelan Quién es Tu Padre. Pero no luches con el ego. No es real y, por lo tanto, nunca será un oponente. Luchar contra una ilusión es una locura. Atribuir fuerza y grandeza al ego es un pensamiento de ataque contra uno mismo.

Observa cómo el diámetro del ego disminuye a medida que nos comunicamos con el Espíritu Santo y disolvemos su suministro.

Percibe tus molestias como un camino hacia la Razón, confiando en las relaciones como medio para recibir el Milagro.

Entrega tus percepciones al Espíritu Santo para que Él las reinterprete, una por una. ¡Confía!

ENFOQUE MILAGRO RECUERDA DE DÓNDE VIENE TU VALENTÍA

¿Por qué nos sumergimos en el miedo? ¿Qué nos lleva a experimentar el mundo exactamente como lo percibimos? ¿Qué nos anima? ¿Qué nos atrae a contraer la Totalidad en un cuerpo-mundo?

La Respuesta, única y verdadera, es Dios. Él no es la causa de la separación, ni el culpable de nuestra elección. Pero Él es la Fuente de la Existencia, el Origen de toda la Creación. Y la Creación es Su Extensión, porque el Amor no puede concebir la fragmentación.

El Amor solo concibe lo que es Eterno y, por lo tanto, en Él hay Libertad. Es por eso que parecemos estar aquí, o en cualquier lugar que hayamos deseado. Y lo que nos anima a estar exactamente donde estamos es Dios. Dios en Toda Su gloria.

No fue por miedo que soñamos con la separación... fue por Libertad. Y la Libertad es el propio Amor de Dios. Esa es la respuesta... el Amor de Dios. Lo que nos motiva, en Verdad, siempre será Su Libertad, que es nuestra, porque somos Uno.

Mirar nuestro cuerpo-mundo y reconocer el Amor de Dios es permitir que se revele la Luz de la Creación. Es comulgar con Nuestra Esencia. Es deshacer todo el miedo que nos mantiene identificados con la finitud del mundo, y no con Su Magnificencia.



UN PENSAMIENTO PARA LA SEMANA QUIEN JUEGA CON FUEGO, TERMINA QUEMÁNDOSE

¿Y quién juega con el ego, cómo termina? Quien juega con el ego termina identificándose. Para dejar de identificarnos con esta idea insana y con este estado mental olvidado de Dios, respiramos... Respira. Si el ego, que es miedo, produce más miedo, la respiración, que es un medio de atención, nos trae conciencia. Aquí y ahora, en el presente, cuanto más conscientes, más podemos observarnos y reconocer la Certeza de que estamos donde la Voz de Dios silencia los pensamientos que la mente aún mantiene en este juego.



2000 EDITIONS

sobre catálogo de ediciones pdf's lecciones cuadernos

haz clic, registrate y recibe nuestro boletín semanal a través de la lista de transmisión por WhatsApp





